

ABSTRAK

KHALIMATUSSARIROH, 1810110048, Nilai Pendidikan Karakter Peduli Sosial Dalam Serial Animasi Adit dan Sopo Jarwo.

Berkembang pesatnya teknologi, menyebabkan berkembangnya media yang beraneka macam. Media audio visual seperti media massa yang berbentuk video film atau animasi merupakan media yang efektif dan efisien dalam menanamkan pendidikan karakter anak. Akan tetapi kebanyakan animasi di Indonesia masih sulit ditemukan yang memuat unsur edukasi. Oleh karena itu, animasi Adit dan Sopo Jarwo menjadi jawaban yang tepat atas permasalahan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memahami nilai-nilai karakter peduli sosial yang termuat dalam animasi Adit & Sopo Jarwo, untuk mengetahui beberapa metode pembelajaran yang digunakan dalam penanaman nilai-nilai karakter peduli sosial yang termuat dalam animasi kartun Adit & Sopo Jarwo, untuk mengetahui tayangan edukasi yang tepat dengan perkembangan anak.

Penelitian ini merupakan penelitian studi pustaka (*library research*), objek penelitian ini bersumber dari buku, bacaan, ensiklopedia, jurnal, penelitian atau referensi yang berkaitan. Penelitian ini menggunakan animasi Adit dan Sopo Jarwo sebagai sumber data primer dan literatur dari buku, skripsi, disertasi, jurnal penelitian, jurnal nasional digunakan sebagai sumber data sekunder. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis isi atau (*content analysis*).

Melalui metode penelitian tersebut dapat diuraikan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa: *Pertama* tayangan animasi Adit dan Sopo Jarwo episode 22 yang berjudul “30 Menit Adit dan Sopo Jarwo” menggambarkan adanya sembilan sikap yang menunjukkan karakter peduli sosial yakni empati, disiplin, rukun dengan tetangga, menunjukkan kebaikan, kerjasama, simpati, tolong menolong, membantu orang yang membutuhkan pertolongan, tanggung jawab. *Kedua* tayangan animasi Adit dan Sopo Jarwo juga menggambarkan adanya empat metode yang digunakan untuk menanamkan nilai pendidikan karakter peduli sosial, yakni pembiasaan, metode keteladanan, metode penguatan dan metode teori dan praktik.

Kata Kunci : *Nilai Karakter, Peduli Sosial, Adit dan Sopo Jarwo*